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・本日の出席率　８９.８％
・前回確定出席率　１００％

・二階堂學会長　３月２１日のクリーンキャンペーン
ご苦労さまでした。本日のスピーチは、岩渕正彦
会員です。よろしくお願いします。

・佐藤敬喜会員　妻周子の誕生祝い、ありがとうござ
いました。

・岩渕正彦会員　本日のスピーチ担当、何も話すこと
が無いですが、よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　岩渕正彦会員のスピーチを楽しみに
ご期待申し上げます。

・飯塚仁哉会員　柔道一直線から商売一筋に打ちこん
でいる岩渕正彦会員に、商売のコツを教えていた
だきたいと思います。

・阿部賢悟会員　先日、布施孝之会員の多大なご協力
をいただき、送信所、アンテナ共に竣工して、現
在２４時間試験放送を行っております。皆々様の
お陰です。周波数は７６.７メガヘルツです。登米
市一円で車での受信は可能と思います。登米コミュ
ニティ放送（Ｈ＠！ＦＭ）４月放送に向けて頑張っ
ています。今後共皆様のご支援をお願いします。

・菅原文之幹事以下、岩渕正彦会員のスピーチに期待
します。
布施孝之会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
山田直志会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　阿部賢悟会員　佐藤靜市会員

遠藤光則会員　猪股育夫会員　熊谷敏明会員
小泉洋会員　　高橋利光会員　佐々木功一会員
佐々木一寛会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
只野佳旦会員
　以上、ありがとうございました。

　今日は雪が降り、道路状況が悪い中例会に出席大変
ご苦労さまです。目の前に春は来ているのでしょう
が、雪を見ますと「春」には遠いのかなという感じが
いたします。
　先日、３月２１日㈰は、クリーンキャンペーンにご
参加下さいました会員の皆様ご苦労さまでした。あり
がとうごさいます。
　彼岸中は、お墓参りをなさったと思いますが、彼岸と
いうのは、字の通り「あちらの岸」です。そこには悟り
の境地があります。「こちらの岸」は、現世で、この世の
いろいろな煩わしいことがあるところということではな
いでしょうか。そのような「煩悩の世界」を逃れて涅槃
の境地、悟りの境地に行く、そこで色々と自分の現世の
濁りを浄化してくるということかも知れません。
　ロータリーの友の３月号に、レイ・クリンギンスミ
スＲＩ会長エレクトのことが載っております。レイ・
クリンギンスミス氏は、１９７３年から１９９５年ま
で、ノースイースト・ミズーリ州立大学で教授を務め
ました。退職後、２００９年まで法律事務所を開業し
ていました。
　彼は、会長年度のＫＩテーマを出しました。「地球を
育み、大陸をつなぐ」というテーマです。これには理
由があります。今までのテーマでは、ロータリアン
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に向けての内部だけの呼びかけであったと分析し、今
度は、外部に対して呼びかけていこうということで
す。外部というのは、ロータリアン以外の人たちに、
活動の内容等を説明していこう。そして、ロータリア
ンには、きちっと、その進捗を確認してもらおう、あ
るいは、ロータリアン自身が自分達の状況がどうであ
るか良く確認しようというようなことのようでありま
す。そういったことで、このテーマを作ったとのこと
でございます。
　次年度のガバナーは、盛岡西北ＲＣの楢山直樹ガバ
ナーエレクトであります。楢山直樹ガバナーエレクト
は「ロータリーを楽しもう」と言っております。ロー
タリーのクラブに戻って、クラブ内の一人一人のロー
タリアンが親睦を深めていくほかないと、これが、楽
しみになるのではないかと言っております。活動する
には、誇りを持ってやる必要があり、誇りを持ってや
ると楽しくなると言うことでありますので、私も考え
てみたいと思います。

・地区大会（４月１１日～１２日）への参加者は、２
５名となりました。当日の交通手段等は、決まり
次第お知らせ致します。

・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
お花見例会のお知らせ
　日　時　４月１５日㈭　午後６時３０分（６時受付）
　場　所　若 鮨 本 館
※案内状をお渡ししますので、出欠をご記入の上、
返信して下さい。尚、本日、出欠表にご記入の会員
は、返信の必要はありません。

岩渕正彦会員　　
　今日は、恥をかくつもりで、私の癖についてお話を
したいと思います。「なくて七癖、あって四十八癖」
と言いますが、皆さんは、どんな癖をお持ちでしょう
か。俺はないと思っている方でも、他人から見れば立
派な癖があるということです。皆様は、そういうのを
自覚していますか。
　良い癖、良い行動、良い言動といったものは、性格
行動として「いい性格をしているな」と言われます。
悪いことは「あいつ、癖悪いな」とよく言われると思
います。
　私は、自分の癖で失敗をすることがよくあります。
生活習慣からくる癖は、育ちが悪いものですから、な
かなか直すことが出来ないため、悪い癖が出るような
感じがします。
　食事の時など、箸の使い方や飲む時に音をたてると

か、細かく言えば色々とありますので、パーティー等
公の場所に行く時は、こころして席に臨むようにして
おります。又、生活していく上で、何気ない時にも
色々と癖が出ます。私がよく失敗するのはトイレで
す。少し力むせいか、おしっこをする時、オナラをし
てしまいます。時として戸を閉めないですることもあ
り、女房から「子どもがまねをするからやめて」と言
われます。これが、自宅だけでなく、ホテルのトイレ
等でもこういったことがあり、ささいなことですが失
敗をしたこともあります。汚い話ですみません。
　飲んだ時にあまりしゃべらないのは、アルコールが
入ると、どうしても気分が大きくなり、口をすべらし
失敗することが多いので、余計に間を置いてしゃべる
ようになり、それが沈黙につながるのではないかと
思っております。飲み過ぎると寝てしまいます。
　酒量は、たしなむ程度（会場より笑いがおこる）で
楽しく飲んでいます。
　私は、警察学校を出てから所轄を２年やりました。
今から３０年前のことですが、その当時は、ノーヘル
で、規律も今よりは厳しくありませんでした。
　機動隊時代が７年ありました。一般隊員と特殊訓練
要員と一緒におりました。私は第２機動隊といって川
崎で３００人位の独身者が寮生活をしながら過ごして
いました。起床し、ジャージを着て集まり、点呼の後
は、サーキットトレーニングをし、９時頃から道場へ
行って、夕方５時までみっちり稽古をし、５時から
は、売店で缶ビールを買い風呂で飲みながら入浴し、
その後は焼肉屋に行って食べるという生活をしており
ました。時として、川崎の繁華街へ行って過ごすこと
もありました。
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今週のスピーチ

皆川洋一講師二階堂學会長の歓迎挨拶

◀
約
100
名
の
会
員
が
参
集

2010年3月13日に開催されたＩＭ風景


